



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.
THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



国際会長主題 「私たちの未来は、今日から始まる」

アジア会長主題 「ワイズ運動を尊重しよう」

西日本区理事主題 「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」

中部部長主題 「出会い、ふれあい、響きあい、前へ進もう」

クラブ会長主題 「楽しい集いを YMCAと共に」

2016年12月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会 長 杉山 弘時 副 会 長 深尾 俊雄 書 記 荒川 文門
会 計 森本 征夫 直前会長 都築 正和 連絡主事 東田 美保



今月の聖句

「おめでとう、恵まれた方。主があなたと共におられる。」

ルカによる福音書第1章28節

第一例会

12月例会案内

日 時：12月3日（土） 「合同クリスマス会」
受 付 17:30～
第一部 礼拝 18:00～18:30
第二部 祝会 18:40～20:40

場 所：名古屋クレストホテル パルコ 7F
会 費：メンバー 5,000円 ゲスト 7,500円

在名4クラブによる合同クリスマスです。かつて新年合同の特別例会は持ったことがありますが、第一例会として合同でクリスマス例会を持つのは初めてです。在名各クラブの色々なメンバーと交流し、旧交を温め、新たな出会いを求める会であり、少し早いかもしれませんが、主の誕生を祝い、ワイズメンズクラブとしてYMCAに連なりキリストの教えを改めて学びましょう。また日頃YMCA活動の中心となっているリーダーの皆さん20名程を招待する予定です。1000円程度のプレゼントをご用意下さい。

第二例会

日 時：12月15日（木）19:00～
場 所：南山YMCA
議 事：1. 1月例会について
2. 今後の南山クラブのあり方
3. その他

11月第一例会報告

日 時：11月10日（木） 19:00～21:00
場 所：南山YMCA
出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、森本、東田

11月第一例会は、卓話でグランパスクラブ青木ワイズに「ノリタケ」の話を伺いました。ノリタケは御存じのとおり名古屋財界の中心的企業であり、中部だけではなく現在はグローバルに業績を展開している企業です。歴史は古く幕末にまで遡り、その初期よりアメリカを中心に業績を伸ばし、先見の明を示しています。森村財閥として様々な業種を生み出し、陶器だけ



11月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		9名	8名	0名	100%

でなく、主要工業の基幹となる多くの製品を作り出しています。創業者一族は明治の政財界のみならず文化人と交流も深く、文化、教育の近代化にも大いに力を発揮していたそうで、名古屋人としては誇りに出来る企業です。

個人的には、洋食器のノリタケ、大蔵陶器はファンの一人で色々な食器を持っていますし、興味も有り、よく「ノリタケの森」の博物館は覗きに行きますので、この卓話は大変面白く興味を持って聞かせて頂きました。

11月第二例会報告

日時：11月17日（木） 19:00～

場所：南山YMCA

出席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、森本、東田

1. 12月第一例会 クリスマスについて
2. ワイズポテトについて

送料の値上げがあり、実質利益は殆ど無くなるようです。大変な労力と時間を掛け利益なしでは何かむなしさを感じます。それなりの歴史があり、今まで苦勞して買って頂いた人達との繋がりも有り、来年から中止と簡単に言うて良いものか、とも思います。

3. 次期、次々期役員について。

クラブ役員だけならまだしも、中部の主要ポストが回ってくるようになると南山クラブとして耐えられるかどうか、深刻な問題になってきます。二月例会にて話し合いを持とうということになりました。

4. 東田さんよりPSの概略報告がありました。

新しい企画のもとに行われPSは、入場者数は多分1000名を越え、売り上げは140万余、純益も65万位になるそうで、昨年度より大幅アップであったそうです。来年は、もっと緻密な計画を練り、頑張りましょう。

秋の活動報告

10月下旬から11月中旬まで例年にも増して色々な活動がありました。今年は天候に恵まれ予定されていたプログラムは全て消化でき、やっと一息というところ です。以下報告です。

1. ピンズルサンデー

日時：10月30日

出席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、森本、東田

例年と少し形が変わり、それぞれ目的をもったブース形式となりました。南山クラブは、これまでの射的コーナーが無くなり、「みたらし」と「飲み物」コー

ナーを担当しました。みたらしの数量は例年並みのことで、午前中に売り切れかなと思いましたが、そう簡単にはいかず2時過ぎまでかかってしまいました。射的担当の人数がみたらし担当に増員できるので、あちこち見て廻れると思っていましたが、忙しさは結局例年並み、あまりあちこち廻れませんでした。



2. 明星幼稚園遠足

日時：11月1日

出席：荒川、小林、近藤

参加者：園児 34 先生、付き添い 6

恒例の明星幼稚園の遠足です。園児たちは、芋ほりに大興奮、大きなイモ、食べられそうもない根のような小さなイモにも掘れた、掘れたと大騒ぎをしていました。芋ほりで大騒ぎをし、昼食には掘ったばかりのイモを焼いてデザートにこれも美味しい美味しいと食べてくれました。他の農園遠足で経験出来ない焼き芋遠足であり、食後は、堤防での芝すべり、空き地での鬼ごっこなど体一杯使って楽しんでいました。

3. かみさわ保育園遠足

日時：11月2日

出席：荒川、杉山、都築

参加者：園児 25 先生 4 中村総主事

名古屋YMCAのかみさわ保育園の年中、年長の園



児が芋ほりをしました。2班に分かれて来園し芋ほりを楽しみました。前日の明星幼稚園同様園児たち同様芋ほりに大興奮、幾つも掘ったイモを抱えて畑の中を走りまわっていました。前の班は、おやつに焼き芋、後の班は食後に焼き芋とどちらも美味しいそうに食べていました。

4. フェローシップ

日 時：11月1日

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、
深尾、森本、東田

招待者：名広愛育園 15 指導者 3

南山寮 10 指導者 3

参加者：万福寺、中井、若林（YMCAスタッフ）

浅井コメント一族、菊里高校OG 5名

農業大学校 4名

3日は天気の特異日と言われるだけあり今年も天候に恵まれ、南山クラブ最大の奉仕プログラムであるフェローシップが開催されました。いつごろからフェローシップと呼ぶようになったのか記憶を遡っても分からなくなる位昔から開催している行事ですが毎年新たな使命感を覚えます。名広も南山寮も定員いっぱい、これ以上は受け入れられない状況だそうですが、社会のひずみを背負った子どもたちが、無邪気に走り回り芋ほりを楽しむ姿に少し感動を覚えます。寮とは違う子供たちの姿が見られるとのこと。昼食もご飯は少々焦げ付きましたが豚汁は例年以上に美味しく、デザートのリngoピザ、焼き芋に舌鼓を打ち、浅井家持ち込みのピザにも遠慮なく手を出す子どもたちもいて、食事には大満足の様子でした。段ボールに何箱かのイモを御土産に帰って行きました。南山寮からは、毎年のように御礼の写真が届いています。

お手伝いくださった皆さん、本当に有難うございました。



5. 菊里高校職員家族芋ほり

日 時：11月5日

出 席：荒川

参加者：6家族 16名（大人、幼児込み）

好天に恵まれ、小さな子中心の家族芋ほりでした。初めての事もあり、ピザ窯のイメージが無かったようで、準備不足。皆後悔していました。来年は絶対もっと本格的なピザ、BBQを計画すると言って帰って行きました。

6. ラ・パン芋ほり

日 時：11月8日

出 席：荒川

参加者：大人6 子供4

恒例になったピストロ ラ・パンの一行が芋ほり&野外料理に來ました。さすがプロシェフなので準備万端、仕込みの十分な美味しい料理を頂きました。

7. 南山幼稚園芋ほり遠足

日 時：11月10日

出 席：荒川、杉山、都築

参加者：園児60 先生4 付添4 中村総主事

南山幼稚園の年長組60名が先生4名と補助の保護者会役員の4名と来園しました。さすがに60名は壯観で、これまでの20名、30名とは異なり、用意した150株もあつという間に掘りつくされ、大慌てで予備



を用意しました。結構よく成長したイモも多く、子供たちは大きなイモを抱えても見せびらかしていました。焼き芋もかなり大量に用意したのですが、子供たちは皆「おいしい、おいしい」と言って食べていました。食後は、恒例の土手すべり、畑の広場での鬼ごっこ、ボール遊びと精一杯走り回っていました。また幼稚園で行われる「感謝祭」のためのイモも沢山持って帰り充実した一日だったようです。

9. チャリティーラン

日 時：11月12日

出 席：荒川、近藤、杉山、森本

例年通り名城公園にてチャリティーランが開催されました。好天に恵まれ、ランに、応援にと大いにもりあがりました。南山クラブは(株)マルワチームをスポンサーしました。



チャリティーランに参加して

11月12日(土) 毎年恒例になっている名古屋 YMCA インターナショナル・チャリティーランに今年も参加させていただきました。弊社は南山ワイズメンズクラブのサポートメンバーとして参加をさせていただいております。今年は天気にも恵まれ、社内で選抜をされたメンバーが秋の名城公園を気持ちよく走らせていただきました。走ったランナーは、額に汗を浮かべながら笑顔でゴールをしていました。このチャリティーランは全社員が会場に集合して走るメンバーに声援をおくりながら、「私達にできることは何か？」を考える良い機会になります。今年、走るメンバーも応援するメンバーも、例年以上に楽しめるように社内の係りのものが様々な工夫をしました。大会会場で係りのものが中心となって、クイズ大会も行いました。「参加者の服装は何が多いか?」「メンバーの走破タイムは?」参加者全員が楽しめる内容でした。私達中小企業にできる身の丈にあった、ボランティアを今後もお手伝いできればいいなと感じております。

(株)マルワ 工藤

10. 南山幼稚園家族芋ほり&ピザパーティー

日 時：11月20日

出 席：荒川、近藤、杉山、浅井家一族

参加者：9家族 40名

週前半の天気予報では、雨、時々曇りでしたが、後半に入り晴れという予報になったせいか、駆け込みの申し込みが何件もあり、定員オーバーの11家族になりましたが、当日欠席もあり9家族40名近くが参加しました。芋ほりは、最後の畝で出来があまりよくなく、大きさ、形が不ぞろいでしたが量はそこそこあり満足されたようです。子供は年少組の家族が多く小さな子供たちが一生懸命土掘りをし、イモを掘りだすたびに、あった、あった、と大騒ぎをしていました。昨年も参加された家族も有り、ピザ、その他の料理はかなり準備が行きとどき、おいしそうに焼き立てのピザを食べていました。また各家族とも、このところのアウトドア人気のためか、テーブル、椅子など色々準備されてきていて、それぞれの家族ごとに違った料理があり楽しそうでした。



例会出席表

		10	10	10	11	11	11	11
		/	/	/	/	/	/	/
		15	29	30	3	10	12	17
		第	第	P	F	第	C	第
		一	二	S	S	一	R	二
1	浅井 昭和	○			○	○		○
2	荒川 文門	○	○	○	○	○	○	○
3	小林 滋記	○	○	○	○	○		○
4	近藤 豊	○	○	○	○	○	○	○
5	杉山 弘時	○	○	○	○	○	○	○
6	都築 正和	○	○	○	○	○		○
7	東田 美保	○	○	○	○	○	○	○
8	深尾 俊雄	○		○	○	○		○
9	森本 征夫	○	○	○	○	○	○	○